
開 催 日 時 ～ ２０時３０分

自治協議会名

司会者 　岩田　佐俊 報告者 　森　正敏

参 加 人 数 20

・荒地の管理や水路の補修に対して、市からの補助ではなく管理をしてほしい。

・伊賀市では、廃校舎が増加して、そのまま放置されている。高齢者雇用につながる跡地利用

　伊賀市議会議長　様

・猪・鹿が道路に飛び出し、走行中の自動車にぶつかる。頭数を減らすか、柵を作ってほしい。

　を考えて欲しい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２８年度議会報告会３班
班長　　岩田　佐俊　

平成２８年１１月２８日

・県道青山美杉線の通行止め解除は平成29年度と聞いているが一日も早く解除してほしい。

・高尾地区では10年前に比べ、世帯数では150戸ぐらいとさほど変わらないのに人口は346人と

　半減しているのが現状であり、高齢化率は60％に近づいている。安心のため老人施設に入り

・近い将来、自治協役員のなり手がいなくなることが想定され、組織の維持が困難になる。自

　分たちのことは自分達でというが、自治協の役員を行政から派遣してほしい。

・３年前から成人式を中学校単位で実施している。自治協も実行委員会に参画し、若者定着の

　ために良い企画がないのか考えているが、予算減額は見直してほしい。

・通院するのに介護保険を使えない人は、タクシーを利用するしかない。青山福祉会がデイサ

　ービスの空き時間に送迎サービスをしているが時間が合わず複数の病院にはかかれない。高

・救急ヘリ用の着地場所は青山地区内のどこを指定しているのか

・地区市民センター（旧小学校）前の県道の崩落箇所を早く改修して欲しい。

　たくても施設が足らないと聞いているが、行政として施設を増やす予定はあるか。

　齢者の移動のために、交通の便をどのように考えているのか。

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
平成２８年１１月１８日(金) １９時００分

　高尾住民自治協議会 開 催 場 所 　高尾地区市民センター

出 席 議 員
　岩田　佐俊、嶋岡　壯吉、上田　宗久、森　正敏

記録者 　上田　宗久

名


